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市役所には８つの部署が設置

各委員会がそれぞれ４つの部を担当



牧之原市議会では委員会ごとに
所管事務調査を行い、１～２年で
市に政策提言を行っていく

政策提言に向けた
『所管事務調査』



２つのテーマを選定

①高齢化社会対策について

②人口増加に繋がる魅力ある

子育て施策について

そこで、文教厚生委員会では・・・



テーマ①を選定した理由

高齢化社会対策について

牧之原市も急速に高齢化が進んでいます。

2025年問題と言われる高齢化社会への対策
について、牧之原市に住む高齢の方々が住
みやすい社会を実現していきたい。



これまでの取組①

●高齢者施策に関する勉強会

(令和4年4月27日)

（内容）

◆市の高齢化の実態と

高齢者施策の実態把握について

〈健康推進部 長寿介護課〉



これまでの取組②

●高齢者フレイル予防施策

勉強会(令和4年7月1日)

（内容）

◆フレイル予防施策の

詳細把握について

〈健康推進部 長寿介護課〉



これまでの取組③

●須々木区支え合い活動の皆様

との市民会議 (令和4年8月31日)

（内容）

◆区の有志の方々で行っている

支え合い活動実態把握と意見交換

〈牧之原市須々木区、牧之原市社会福祉協議会〉



これまでの取組④

●高齢者フレイル予防

食事勉強会（オンライン）
(令和4年10月6日)

（内容）

◆食事における最先端

フレイル予防について

〈国立がん研究センター、
株式会社おいしい健康〉



これらの取り組みを経て

これから 政 策 提 言 へ

高齢者社会への施策として、フレイル予防
が重要と考えています。

運動や食事の重要性、高齢者の健幸寿命延
伸につながる調査・研究を引き続き行い、
１１月定例会への政策提言を目指してまい
ります。



テーマ②を選定した理由

人口増加に繋がる子育て施策について

少子化に加えて、他市町に比べ急激に進む
人口減少対策として、子供の子育て環境を
更に整えることを推奨し、人口増加に繋げ
ていきたい。



これまでの取組①

〈子ども子育て課、こどもセンター、
保育園民営化推進室〉

●子育て施策に関する勉強会

(令和4年3月24日)

（内容）

◆子育て施策の実態把握について



これまでの取組②

●子育て中の保護者との

市民会議

(令和4年6月27日)

◆保護者の方々との

子育て施策に関した

意見交換

〈市内の幼稚園・保育園の保護者〉

・雨の日でも遊べる室内パークが欲しい。
・公園の近くにカフェがあり、wi-fiが使えると嬉しい。
・子供を見てもらうというよりは、家事をしてもらえる
ようなサービスが欲しい。

・サービスと子育て世帯が求めているものとのギャップが
あると感じる。

・子供たちと一緒に楽しめるアートや、音楽などのイベン
トなどが増えてほしい。



これから・・・

政策提言に向けて

人口増加に繋がる子育て施策について、
子育て世帯にどのような施策が求められ
ているのか。魅力ある子育て施策とはど
のようなものなのかなど、来年度の政策
提言に向け、引き続き調査・研究してま
いります。



第２部意見交換会

人口増加に繋がる子育て施策について

子育て世帯が住みたい、住み続けたいと思える子育て
支援とは？

子育て世帯が、他市町から移住したいと思える魅力あ
る子育て支援とは？

若者が結婚して、このまちに住みたいと思える魅力あ
る子育て支援とは？

子育てするなら牧之原！と言えるような目玉の子育て
施策とは？
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ご清聴いただき

どうもありがとうございました


